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COMMISSION 
 

Relation USSCC Membre CBD 
Jean-Louis BOUCHET 

(membre Commission des Finances) 
Jean-Louis BOUCHET 

Eric GRANGE  
Pierric CAILLE  

 

Licences 1997 
Prix vente en 

Francs  

D2 
M2   F2 

D3 
M3   F3 

D4 
M4   F4 

Cadets Minimes Benjamins Bienfaiteurs 

USSCC Boule 
Lyonnaise à 

Licenciés 
377 247 177 70 60 40 100  

 

 

Compte rendu Congrès Départemental du 30.11.1996  à Tonnay- Charente 

Représentants Saintais : Jean-Louis BOUCHET, Pierric CAILLE, Eric GRANGE 

Bureau du CBD : 
Président :    William COMMO 
Secrétaire :   Manuel DROUILLON 
Trésorier :     Sylvie LEMOINE 
 

Commission de Finances et Contrôle : 
Président : Bruno ESTEVE 
                     Françoise BOUCHET 
                     Guy GARDELLE 
                     Henri FAUCON 
En Tête à tête départemental, les points marqués seront ceux d’un concours « Entrainement » 

 

BUREAU 
Président Jean-Louis BOUCHET 

Vice- Président Eric GRANGE 
Secrétaire Françoise BOUCHET 

Secrétaire Adjoint Matthieu BOUCHET 
Trésorier Pierric CAILLE 

Trésorier Adjoint Jacky BOUZINAC 



Résultats 1997 
Lieu  Date  Résultat     

Formation  Adversaire 
03.09 Tonnay- Charente   Simple CBD 17 
03.22-23 CHATEAU ARNOUX (04)  Championnat De France Crédit Agricole  ¼ Finale 
Jean-Louis BOUCHET  Guy BARILLOT  Face à Thierry MATTIA et Patrick PELON 
04.12  LA ROCHELLE  CFB  Minimes  Finalistes 
04.20  Saintes  Double CBD 17  D4  Finalistes  Qualifiés pour POITOU 
Jean-Pierre VAGNIER   Christophe LECLERC 
04.20  Saintes  Double CBD 17  D4  1/4 Finalistes   
Pascal SCHMIT  Thierry SCHMIT 
04.20  Saintes Double CBD 17  D3  ½ Finalistes 
Jean-Louis BOUCHET  Michel TREMBLE  Face à ASCR 
04.20  Saintes  Double CBD 17  D3  1/4 Finalistes 
Jacky BOUZINAC  Eric GRANGE  Face à Jean-Louis BOUCHET et Michel TREMBLE 
05.24  LA ROCHELLE  Doubles Minimes CBD 17 
Thierry DOS REIS  Vincent CHESNOT 
..  Bressuire  Double POITOU  Poules 
Jean-Pierre VAGNIER  Christophe LECLERC 
Vétérans  Eliminatoires CBD 17   
Jacky BOUZINAC  James HARDY  Michel TREMBLE  … SERVE ‘Port des Barques) 
06.21-22  Port des Barques  Quadrettes CBD 17   D3 Champions   
Qualifiés Championnat de France Dijon 
Jean-Louis BOUCHET  Matthieu BOUCHET  Emmanuel BOUCHET  Jean-Paul CAILLE 
06.21-22  Port des Barques  Quadrettes CBD 17   D4 sortie de poules 
William TARDY  Christophe LE CLERC  Pascal SCHMIT  Thierry SCHMIT 
07.01  Saintes  Fête USSCC  Récompense à 
Thierry DOS REIS  Vincent CHESNOT 
08.22-23-24  Dijon  Championnat de France    D3  1/8 Finale 
Jean-Louis BOUCHET  Matthieu BOUCHET  Emmanuel BOUCHET  Jean-Paul CAILLE 
Face au Rhône, dans une chaleur accablante 
AS  CBD 17  1ers de la poule 
Face à Angoulins et Bourcefranc 
09.07  AS CBD 17  Gagnants 
09.28  BRESSUIRE  AS POITOU 

 

 

Compétions de l’année 1996 -1997  (26.10.1996 au 01.09.1997) 
 organisées à Saintes 

Date Objet Type Nombre  
01.11 Intersociétaires Double Mêlée  Hall Mendés France 

Repas + soirée ‘jeux’ 
01.26 Féminines CBD 17 Stage  Hall Mendés France 
02.16 But Honneur Tête à tête  Hall Mendés France  
02.23 Féminines  Triplettes 16 Hall Mendés France  
03.08 Intersociétaires Double Mêlée  Hall Mendés France 
03.08 Jeunes CBD 17 Stage  Hall Mendés France 



03.23 Eliminatoires 
Féminines CBD 17 

Triplettes  Hall Mendés France 

04.02 Intersociétaires 
Avec les participants 
au Tournoi Corpo 

Double Mêlée  Boulodrome 
Avec Repas 

04.11 AS   Boulodrome 
04.19-20 Eliminatoires CBD 17 Doubles  Stade Y. CHEVALIER 
05.25 Concours Propagande Doubles 32 sur 64 

prévues 
Stade Y. CHEVALIER 

06.01 Jeunes du Club Simple « La COUPE »  Boulodrome avec repas 
1er : Romaric BLANCHARD 

07.12 AS   Boulodrome 
09.20 Intersociétaires Double Mêlée  Boulodrome 
09.20 Inauguration Club 

House 
  Club House 

09.21 Tournoi de boules 
pour des invités 
Anglais, du ROTARY 

  Jean-Louis BOUCHET S’est 
chargé de cet accueil et de 
cette animation. 

Du 8 
novembre 
au 11 
décembre 

Tournoi Corpo avec  
les entreprises (1 ou 
plusieurs équipes) : 
EDF, Coop Atlantique, 
Hôpital, Crédit 
Agricole (47 joueurs 
ont participé)  
 

  6 rencontres 
Victoire de l’Hôpital. 
Bilan : 

 3 nouveaux 
licenciés  

 Création d’une 
section Boules au 
sein de la Coop 
Atlantique 

12.06-07  Bol d’Or   Hall Mendés France 
 

 

 

Concours du 16 février 1997 But d’Honneur 

Ouvert aux participants du Tournoi Corpo 

Repas 
Choucroute 30 F 

 

Concours du 23 février 1997 16 triplettes Féminines 

4 parties limitées à 1 h 30 

Table Buvette Arbitrage Matériel 
Jean-Louis BOUCHET Françoise BOUCHET Jean-Louis BOUCHET Demande à la Ville : 

 Tables 
 Chaises  
 Accès aux WC 



 

 

Concours du 23 mars 1997 : Eliminatoires Départementales Féminines 

Buvette 
Eric GRANGE 

 

Concours du 19 et 20 avril 1997 Eliminatoires Départementales Doubles 

Stade Yvon CHEVALIER 

Buvette Matériel 
Françoise BOUCHET Madriers installés le 18.04 par 

Arlette CAILLE Jean MUNOZ 
Arlette BOUZINAC James HARDY 

Achats par 
Jean-Paul CAILLE 

Jacky BOUZINAC 

 Michel TREMBLE 

 Jean-Louis BOUCHET 

 

La buvette a rapporté 2076, 47 F 

Complémentaire sur 8 équipes 
Engagement 20 F 

Perte de 140 F + 40 F de coupes soit 180 F  
 

Résultat du concours : gain de  2076.47 – 180,00 =   +  1 896,47 F 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Concours du 25 mai 1997 64 Doublettes Propagande  

Stade Yvon Chevalier 

Table Buvette Animations Matériel 
Françoise BOUCHET Jean-Paul CAILLE Tableau avec cases 

pour 
1 jambon + Lots 

achetés 

Planches installées le 
23, en commun avec 

la Pétanque 

Préparation 
enveloppes :  
Eric GRANGE 

Achats : 
Jean-Paul CAILLE 

Françoise BOUCHET 

 Jean-Louis BOUCHET 
Eric GRANGE 

 Pain :  
Françoise BOUCHET 

 Planches 
désinstallées le 25 au 

soir : 
Jean-Louis BOUCHET 

Eric GRANGE 
Jean-Paul CAILLE 

 

Résultat du concours :  Perte de 3 304,93 F + taxes 

Malgré la tenue d’élections, nous avons décidé de maintenir ce concours, avec 
début à 8 h, ce qui est sans doute la cause de la faible participation : 

32 équipes sur 64 prévues. 

 

Préparation à l’Assemblée Générale : 

Commission des finances 

 

Assemblée Générale club de Saintes le :   04.10.1997 à 17 h30 

Club House Sport Boules Saintes 

Sous la Présidence d’honneur de Messieurs : 

 Roland MORISSONNEAU représentant la Ville de Saintes 
 Marc LUNG, représentant l’USSCC Omnisports 
 ROY, représentant l’Office des Sports 

 

Le président Jean-Louis BOUCHET lit l’hommage qui a été rendu à M. Robert GOUZON, lors 
de ses obsèques en aout 1997 et il demande une minute de silence en sa mémoire. 

Résultat de l’exercice (01.06.1996 au 31.05.1997) : -1 925.52 F   



(Le solde de la subvention municipale et le remboursement des achats de matériel par la 
FFSB n’interviendront qu’après le 01.06.1997)  

Avoirs du club au 31.05.1997 : 14 002,16 F 

 

Le rapport de la Commission des Finances, qui s’est tenue le 25.09.1997, est présenté par 
Eric GRANGE qui : 

 Fait remarquer que le déficit annoncé, à fin mai, a été largement comblé depuis par 
le versement des sommes prévues 

 Demande à ce que les travaux mal exécutés par les artisans dans le club house 
soient réparés (par exemple, le frigo qui, non étanche, génère une 
surconsommation électrique) 

 Propose de ne pas augmenter la cotisation au club comprise dans la licence et de ne 
répercuter que les augmentations FFSB, Région, CBD. 

 Ne connaissant pas ces derniers montants, il suggère que la licence sot augmentée 
de 10 F et le réajustement sera réalisé après le Congrès (appel d’un complément ou 
restitution d’un trop versé) 

 Jetons de lumière achetés : 440 F 
 Facture trop élevée d’électricité (après analyse : mauvais fonctionnement du frigo 

et manque de formation à l’utilisation de chauffe eau) 
 Mauvais fonctionnement des portes d’accès 
 Terrains mal réalisés (non respect du cahier des Charges) 

 

Rapport Moral du Président : 

Le président considère que l’année 1997 est une année ‘moyenne’ sportivement, 
malgré des qualifications à différents championnats régionaux, adultes et jeunes et 
une place honorable au Championnat de France D3 à Dijon où la quadrette accès aux 
1/ 8 finale. 

Il se réjouit de la création du  Tournoi Corpo qui a amené de nouvelles licences et de la 
nomination d’un nouvel arbitre Saintais, Pascal SCHMIT. 

L’inauguration du club house à laquelle ont été conviés les habitants du quartier, a été 
une bonne opération de communication, malgré les absences de M. le Maire et de M. 
le Maire Adjoint en charge des Sports (représentés par M. Roland MORISSONNEAU).  

Il regrette les incidents qui se sont produits lors de la composition des équipes de D3. Il 
s’en sent responsable et il a eu un entretien avec chacun des protagonistes. 

Il lance un appel à la tolérance, à la compréhension mutuelle, et formes des vœux pour 
que tous réagissent positivement, individuellement et collectivement.  



Il forme des vœux pour que les terrains soient refaits conformément à la demande et 
considère que nous disposons d’installations satisfaisantes (boulodrome, Stade Y. 
CHEVALIER, Hall Mendés France et, bientôt terrains de La Pallu).  

Il remercie la Municipalité et plus particulière M. Serge LACOMARE pour la remise, à 
chaque bénévole de sa Carte Personnalisée de Bénévolat  

  

 

Il remercie tous les bénévoles du club, joueurs, famille, amis et conjoints, pour leur 
aide précieuse. 

Il forme le vœu que toutes les attentes cohabitent ; compétition, loisirs, féminines, 
jeunes  

 

POINTS MARQUANTS DE L’ANNEE : 

FFSB : 

Un nouveau Règlement est édité et les joueurs qui le souhaitent peuvent en acheter 

OMS ; 

 M. RAOULT est satisfait de notre participation au Tournoi Corpo cohabiter le 
monde du travail et celui du Sport.  

 Le coût du lunch que nous avons organisé  a été intégralement remboursé par 
l’Office des Sports (742.50 F) 

Il nous suggère d’étendre ce type d’action au monde enseignant . 

 En 1998, il y aura peut-être un Combiné Sportif 
 Assemblée Générale :  



 Jean-Louis BOUCHET était présent 

 Déficit de 72 000 F 

 Démission de la Présidente et du Secrétaire 

 Comme il ne reste que 3 personnes pour faire fonctionner l’O. S., une nouvelle AG 
est prévue le 3 avril 1997 à 19 h 30 

 

USSCC OMNISPORTS : 

 M.LUNG remercie Jean-Louis BOUCHET pour le travail accompli au sein de 
l’Omnisports 

 Il souligne notre satisfaction à disposer de nos installations, nous complimente 
pour nos résultats sportifs et financiers 

 L’USSCC demande à chaque section de faire un arrêté de ses comptes au 31.03 afin 
de pouvoir consolider la situation de l’ensemble des sections de l’USSCC. 

 Notre club a demandé une avance sur subvention de 40% de son montant. 
 La Commission des Finances (dont fait partie Jean-Louis BOUCHET)  travaille sur la 

création de règles équitables et objectives de répartition de la subvention 
municipale. 

ROTARY : 

Le Rotary, qui accueillait des Anglais,  nous a demandé d’organiser une animation sur le 
thème des boules, le 21 septembre 1997. 

Jean-Louis BOUCHET les a accueillis et animé une séance. 

Le Rotary nous a alloué 200 F 

 

VILLE DE SAINTES 

M. MORISSONNEAU : 

 Se réjouit que nos comptes soient équilibrés, de voir que nous disposons 
d’installations fonctionnelles, même s’il y a des petites choses à revoir  

Annonce que la subvention de fluides pourra être réajustée selon la consommation réelle 

Pour notre participation au Championnat de France, une subvention exceptionnelle nous 
sera versée. 

 Il annonce que les terrains de La Pallu vont se réaliser et que nous les partagerons 
avec la Pétanque, de même que leur club house. 

 Cartes de Bénévoles : 

Jacky BOUZINAC était présent à la réunion de remise de cette carte 



 

CLUB : 

Sportif 

Entrainements : 

 Moins suivis le mercredi soir, mais davantage le vendredi après-midi  
 Jeunes : le lundi soir 
 AS : 1 équipe (capitaine : Eric GRANGE) Poule de 3 avec ANGOULINS et BOURCEFRANC. 
 Comme nous manquons de joueurs de 4ème division, nous proposons à 3 titulaires de cartes 

de Membre Honoraire de les transformer, sans augmentation financière pour eux, en 
licences D4 : Jacques GUERIN, Jean-Yves CECCONI, Christophe LECLERC.  

 Coopérative Régionale : René LAFOND nous informe que 6 salariés de la Coopérative 
Régionale voudraient jouer, mais sans prendre de licence pour commencer. Nous faisons la 
proposition suivante : le Comité d’Entreprise de la COOP nous verse 500 F et nous alloue 
des lots pour nos concours. En contrepartie, nous permettons aux joueurs dont la liste 
nous sera fournie d’être considérés comme des membres honoraires, avec accès aux 
entrainements (le mercredi soir est le jour qu’ils ont choisi) et aux concours 
intersociétaires.   

Sport Vacances : 

 Pas de participation en l’absence de moniteur diplômé 

Tournoi Corpo : 

 Sur 1 journée 

Arbitrage : 

 Pascal SCHMIT a obtenu son diplôme d’arbitre départemental 

Nos vœux l’accompagnent pour faire un parcours d’arbitre régional ?, national ? International ? 

Equipements :  

 Survêtements en vente pour 250 F 

Administratif 

Autonomie du club : 

Un large débat a eu lieu pour savoir : 

 Si le club devait garder son autonomie ou adhérer à une Union  

Décision suite à vote : 7 voix / 7 pour garder notre autonomie 

 A quelle date tenir l’Assemblée Générale compte tenu des  dates de la nouvelle 
année sportive :  

Décision suite à vote : 7 voix / 7 pour le choix du mois d’octobre 



Cartes de membres Honoraires  

2 cartes ayant été demandées en juin, il est décidé de leur donner une validité au 
31.08.1998 

Mutation: 

Eric GRANGE ayant manifesté le désir de muter, mais ‘hors délais’ sa demande n’a pas été 
retenue, en accord avec lui. 

Informé, le Bureau déclare continuer à accorder sa confiance, en tant que capitaine de 
l’équipe ‘AS’, bien que la prochaine rencontre se déroule face au club vers lequel il devait 
muter. 

Bureau : 

 2 démissions :  

BOUZINAC et Pierric CAILLE (parti travailler à PARIS) 

 3 candidats se présentent et sont élus: 

Georges ARQUE, Jean MUNOZ et William TARDY. 

Assurances : 

 Afin d’être couverts lors de nos déplacements pour les compétitions, nous avons 
souscrit 2 contrats correspondant à une sortie, en moyenne de 2 voitures soit 

2 * 100 F = 200 F 

 Des recherches sont engagées pour connaitre notre véritable couverture en tant 
qu’organisateur de manifestations. 

Matériel 

 Confection de nouveaux tampons 
 Achat d’un porte-manteau à roulettes et de cintres 
 Consommation d’eau jugée excessive, sans comprendre la cause : 950 F 
 Nous disposons d’une carte France Télécom pour nos communications 

téléphoniques  

 

Terrains 

Boulodrome : 

 Il y a trop de pétanqueurs qui jouent sur nos terrains alors qu’ils ne sont pas encore 
vraiment stabilisés 

 Le rouleau est souvent déplacé sans qu’on sache par qui. 
 Il faut souvent relancer la Ville pour que les feuilles soient ramassées.  



 

La Pallu :  

Un dossier est bâti en commun avec la pétanque, qui nous permet de bénéficier de 7 zones 
de 6 jeux, soit 42 terrains, délimités par des madriers sur tous les côtés. Ainsi, nous aurons 
un minimum de manipulations à faire, car il suffira d’installer 1 seule rangée de planches, à 
27,50 m, d’une ligne fixe de madriers, de la largeur de 6 jeux, dans chacune des 7 zones 
dont nous aurons besoin. 

Club House 

Inauguration : 

 La proposition d’Eric GRANGE de faire l’inauguration à l’issue d’un Tournoi Corpo  
avait  été initialement retenue.  

Devant la difficulté à l’organiser à la date prévue le 20 septembre 1997 et Jean-Claude 
HARDY ayant  estimé, à juste titre, que ce devait être la fête de tous les licenciés (à ce titre 
il était normal que les pointeurs puissent aussi  jouer), l’inauguration a lieu à l’issue d’un 
concours à la mêlée, regroupant joueurs Saintais et invités.. 

 Tous les présidents de club du CBD 17 sont invités et sont présents : Le Château 
d’Oléron, La BRC, Royan, l’ASCR. Tonnay Charente est excusé 

 William COMMO, Président du CBD 17 et Serge JOUBERT, Président du Comité du 
Poitou sont présents. 

 M. Roland MORISONNEAU représente la Ville de Saintes 
 Les parents des jeunes licenciés sont présents 
 Les voisins sont venus en nombre. 
 L’apéritif est offert par la Ville  
 La décoration florale est assurée par les Jardins de la Ville. 
 Un buffet froid, est offert par le club (coût 550 F)   
 Résultat du concours : 

o 1er tireur saintais : Georges ARQUE 
o 1er tireur invité : Michel FEYEUX ( Le Château d’Oleron) 
o 1er pointeur saintais : Guy CABANE 
o 1er pointeur invité : Marcel MARCHADIE (Angoulins) 
o 1er jeune : Sébastien BUCCO 
o 2ème jeune : Bruno LEBARD 

 Démonstration: 
o Tir à cadence rapide individuel : William TARDY 38 /59 
o Tir à cadence rapide double : Sébastien BUCCO et  Bruno LEBARD 12/61 

Lumière : 

Il arrive que la lumière reste allumée le soir 

 



CARNET : 
Décès de :  

 Abel CHUPIN le 3 janvier 1997 à 79 ans (une plaque a été achetée par 
le club, 320 F, et remise à la famille avec une lettre de condoléances) 

 

 Robert GOUZON le 13 aout 1997 à 88 ans : De nombreux boulistes se 
sont déplacés à la Morgue rendre visite à l’ancien Président. Nous 
avons fait paraitre un article dans le journal et acheté une plaque 
(avec Sport Boules Saintes) au prix de 250 F. Une collecte auprès des 
licenciés a permis de recueillir 250 F  

 

 

 Antoine MAZAUDON le 17 novembre 1997 

 

 Marcel BAURREAU, Président du club de pétanque ‘Les Amis de la 
Récluse’. James HARDY et Françoise BOUCHET étaient présents aux 
obsèques. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Fiches Mission des commissions : 

 

 



 

 

 



 

 

 



 

 

 


